

Protokoll der FSV-Sitzung vom 08.02.2023

Alle Protokolle
im Internet:

fsmath.uni-bonn.de

Beginn: 18:15 Uhr

Ende: 20:42 Uhr

Anwesende Mitglieder: Laurits Blank, Daniel Emse (bis 19:48 Uhr), Olesia Gaiduk (ab 18:19 Uhr), Carolin „Caro“ Hartung, Simon Korswird, Louis Kurtzke, Felipe Lorenzo, Elbrus Mayer (ab 18:32 Uhr), Lorenzo Nastase, Sophia Piacenza (ab 19:56 Uhr), Jolanda Weygandt

Weitere Anwesende: Felix Blanke, Lorenzo Conti, Constantin Gourdon, Marena Richter (bis 18:56 Uhr), Lilian „Lili“ Witters, Julia Rötten (bis 18:45 Uhr), Solveig Tränkner (ab 18:36 Uhr und bis 18:51 Uhr)

Entschuldigt Fehlende:

Fehlende: Thomas Häßel, Ludwig Monnerjahn, Anna Pape

Sitzungsleitung: Jolanda Weygandt

Protokoll: Daniel Emse, Carolin Hartung, Louis Kurtzke

TOP 0: Eröffnung und Begrüßung (18:15 – 18:15 Uhr)

Jolanda eröffnet die Sitzung.

TOP 1: Festlegung der Tagesordnung (18:15 – 18:16 Uhr)

Es gibt keine Anmerkungen zur Tagesordnung.

TOP 2: Protokolle (18:16 – 18:16 Uhr)

Die Protokolle vom 14.12.2022 und vom 17.01.2023 werden abgeklopft.

TOP 3: Berichte (18:16 – 18:23 Uhr)

FSR Simon berichtet: Es finden dieses Jahr für fast alle Module der ersten beiden Studienjahre Repetitorien statt. Danke an das Team „Repetitorien“.

Constantin schafft als Finanzer eine neue Kasse an.

Es hat ein mager besuchter Spieleabend stattgefunden.

Es gab Gespräche mit Räsch bezüglich des Druckers in der Bib. Als Resultat wollen wir mehr QVM-Mittel in weiteres Personal investieren, sodass der Drucker betreut werden kann.

Julia Rötten steht mit Frau Doerffel in Kontakt, wir bekommen entweder einen neuen Drucker oder neue Kellerregale.

Wir haben unseren Getränkelieferanten vorübergehend gewechselt. Nun ist es Rewe, bisher war es Vendel, der Wechsel hatte geldliche Gründe.

Es gibt eine Awareness-Schulung vom Asta oder der FK, zu der wir Fachschaftler*innen schicken können.

Ferien-AWDs finden Dienstags und Donnerstags statt. FSR-Sitzungen finden während der vorlesungsfreien Zeit im Zweiwochentakt statt.

TRA1 Lili wurde als studentische Vertreterin und Ludwig als ihr Stellvertreter in den Lenkungsausschuss der TRA1 gewählt.

Mathe-Ball Die Planungen für den Mathe-Ball haben begonnen.

T-Shirts Lili berichtet, dass sie morgen die T-Shirts abholen und ins Büro legen wird. Danke!

TOP 4: Gremien (18:23 – 18:29 Uhr)

Wir haben immer noch Gremienplätze im Post-Doc-Mentoring, Wahlausschuss und Studienbeirat zu vergeben. Bei Interesse meldet euch bei Fabien Nießen oder bei Jolanda.

Zudem ist ein Platz im FSR freigeworden, der vorher von der ehemaligen Veranstaltungsreferentin Lili besetzt wurde.

Es werden folgende Personen nominiert:

Nominiert	Nominiert von	Annahme der Nominierung
Louis	Lili	Ja

Jolanda beantragt eine Wahl. 1 Louis 8

Enthaltung 1

Louis nimmt die Wahl an. Ihm wird der Aufgabenbereich „Veranstaltungen“ zugewiesen.

TOP 5: Besetzungen (18:29 – 18:32 Uhr)

Wir haben zwei SHK-Stellen, für die wir Menschen vorschlagen können, eine für Online-Evaluationen und eine für die Tutorierendenschulung. Lili erklärt, was in der Tutorierendenschulung passiert.

Wenn ihr potentiell Interessierte kennt, bringt sie gerne zur nächsten FSV-Sitzung mit, bisher hat sich ausschließlich Thomas für die Evaluationsstelle gemeldet. Wir verschieben die Vergabe auf die nächste Sitzung.

TOP 6: Antrag Satzungsänderung 1. Lesung (18:32 – 18:58 Uhr)

Laurits und Felix diskutieren, ob für den Antrag satzungsgemäß eingeladen wurde.

Es wird überlegt, ob wir die 1. Lesung des Antrags zur Satzungsänderung auf die nächste FSV-Sitzung verlegen. Felix merkt an, dass Jolanda beschließen darf, dass die FSV darüber abstimmen soll, ob wir heute oder in der nächsten Sitzung die 1. Lesung vornehmen.

Jolanda beantragt Abstimmung darüber. Laurits meldet formale Gegenrede an.

Ja	Nein	Enthaltung
7	1	2

Die Lesung wird also in dieser Sitzung vorgenommen. Jolanda trägt den Änderungsantrag vor.

Simon erwägt, die Menge an Personen, die in unseren Kassenprüfungsausschuss dürfen, zu begrenzen, z.B. auf Studierende der Uni Bonn, anstatt wie bisher im Änderungsantrag stehend, auf alle zu erweitern. Es wird darüber diskutiert, was die Vor- und Nachteile sind, auch fachfremde Studierende oder Ehemalige zur Kassenprüfung zuzulassen, und wie offen die Satzungsänderung formuliert werden soll. Jolanda bittet um ein Meinungsbild:

Ja, alle Menschen	Ja, nur Studierende	Nein	Enthaltung
6	3	1	0

Wir werden den Antrag auf der kommenden FSV-Sitzung weiter diskutieren. Wenn ihr Änderungsanträge habt, schickt sie bitte an Jolanda.

TOP 7: Haushaltsplan 2023 1. Lesung (18:58 – 20:19 Uhr)

Jolanda übergibt Constantin das Wort für die 1. Lesung des Haushaltsplans.

Constantin liest den Haushaltsplan vor. Die meisten Änderungen hängen mit der Inflation zusammen.

Erstis Laurits stellt die Erhöhung des Teilnahmebeitrags für die Erstfahrt zur Diskussion, da wir sowieso im Plus mit Fachschaftsmitteln sind und den Beitrag auch anders finanzieren könnten. Felix merkt an, dass der Teilnahmebeitrag inflationsbereinigt sogar gesenkt werden würde, wenn wir den Beitrag nicht anheben. Es wird diskutiert, ob der Beitrag immer durch fünf teilbar sein muss, oder ob wir ihn nicht auch um einen geringeren Betrag anheben könnten.

Größere Veranstaltungen Die Party ist durch Mietkosten und DJ deutlich teurer geworden. Wir werden die Eintrittspreise erhöhen müssen. Früher war sie eine Einnahmequelle, in Zukunft werden wir somit weniger Gewinn machen.

Wir wollen wieder Bälle veranstalten. Für die Location muss deutlich mehr Geld als in der Vergangenheit ausgegeben werden. Damit werden wir auch die Ticketpreise erhöhen müssen. Laurits merkt an, dass wir vielleicht auch bei den Ausgaben mehr Spielraum einräumen sollten. Momantan rechnen wir noch mit 7 € Eintrittspreis.

Arbeitstreffen Der Teilnahmebeitrag und die Essensausgaben für die Klausurfahrt wurden erhöht, der Teilnahmebeitrag ist auf 35 € veranschlagt. In dieser Version müssten die Hütten noch in diesem Haushaltsjahr gebucht werden.

Verschiedenes Der Betrag für die Kontoführung wurde stark unterschätzt. Wir wollen dafür wesentlich mehr Geld zur Verfügung stellen. Felix merkt an, dass die erhöhten Bankkosten und Serverkosten eigentlich zu einem NHHP führen müssten. Jolanda merkt an, dass wir die vorgesehenen Fahrtkosten in Zukunft mehr für Carsharing nutzen sollten.

KoMa90 Wir werden, falls Bonn die KoMa90 ausrichten soll, einen separaten KoMa-HHP verfassen. Dieser würde nicht mehr als 6.000 € verwenden. Laurits fragt, ob man die 6.000 € nicht lieber in einem NHHP zum ersten Mal aufführen sollte. Mit der Begründung einen realistischen Haushaltsplan haben zu wollen, wird Constantin die Formulierung noch ändern, aber den Inhalt erstmal so beibehalten.

gesamte Finanzübersicht Constantin erklärt, dass die Zuführung in die Rücklagen hauptsächlich aus dem nichtausgenutzen Bereich Anschaffungen resultiert.

Anschaffungen und Koma sind weiterhin einberechnet, werden aber insgesamt höchstwahrscheinlich besser ausfallen als bisher veranschlagt, insgesamt ist die Finanzierung der Fachschaft abgesichert. Es sind noch Außenstände in Aussicht. Sprich: Es ist damit zu rechnen, dass zusätzliches Geld reinkommt, derzeit wird mit 2600 € gerechnet.

Felix merkt an, dass die AFSG 21/22 in keinem der HHP vorhanden ist. Constantin klärt die Außenstände und Situation der AFSG bis zur nächsten Lesung.

Weihnachtsfeier Felix merkt die erhöhten Kosten der Weihnachtsfeier an und fragt, ob dies gerechtfertigt ist, vor allem in Anbetracht der Institutsbeteiligungen. Es wird darüber diskutiert, welchen finanziellen Beitrag die Fachschaft und welchen die Institute leisten sollten. Zentrale Punkte, die diskutiert werden sind die im Gegenzug von den Instituten erhaltenen Druckerpatronen sowie die begrenzte Teilnehmendenzahl auf Seiten der Studierenden. Constantin weist

darauf hin, dass diese Diskussion vielleicht in erster Linie mit den Instituten geklärt werden sollte.

Laurits merkt an, dass eine Änderung des Haushaltsplans eines Änderungsantrags bedarf, und schlägt vor, diesen bis zur nächsten Sitzung auszuarbeiten. Constantin weist auf die Reserven der Weihnachtsfeier hin.

Kontoführungsgebühren Felix merkt an, dass die Gebühren bisher bedeutend zu hoch seien und bittet den neuen Financer darum, die Bank beziehungsweise Konditionen zu wechseln.

Jolanda übernimmt ab 20:19 die Redeleitung.

TOP 8: Sonstiges (20:19 – 20:42 Uhr)

T-Shirts Wir wollen darüber abstimmen, ob die Anschaffung der T-Shirts subventioniert werden soll. Dabei geht es auch um T-Shirts für das Büro, die angeschafft wurden, falls jemand mal ein T-Shirt vergisst. Constantin merkt an, dass im entsprechenden Punkt 70 € verbleiben. Es ist scheinbar derzeit unklar, ob BFSG abrufbar sind oder ausschließlich 70 € möglich sind. Laurits argumentiert, dass die T-Shirts zur freien Verfügung unter Anschaffungen verbucht werden könnten.

Es wird abgeklöpft, dass die privaten T-Shirts mit jeweils 10 € pro T-Shirt bezuschusst werden und die beiden frei zur Verfügung stehenden T-Shirts von FS-Geldern bezahlt werden. Dies soll, wenn möglich mit BFSG erfolgen, wenn nicht, wird das Geld aus dem HP TOP Anschaffungen kommen.

FSV-Einladungen Laurits merkt an, dass zu den FSV-Sitzungen in Zukunft auch per Aushang und Website eingeladen werden muss. Außerdem sollen Satzungsänderungen in Zukunft auch in der ersten Einladung angekündigt werden.

Absage bei FSV-Sitzungen Jolanda spricht eine offizielle Rüge aus, dass in Zukunft bitte aktiv abgesagt werden soll, wenn jemand nicht zu einer FSV-Sitzung erscheinen kann.

Jolanda schließt die Sitzung um 20:42 Uhr.

Jolanda Weygandt
Sitzungsleitung

Daniel Emse, Carolin Hartung, Louis Kurtzke
Protokoll